

## Medienmitteilung vom 9. Juni 2024

### Landbeschaffungskredit deutlich angenommen

Die Stimmberechtigten der Stadt Grenchen haben den Landbeschaffungskredit von 15 Mio. Franken mit 2'206 Ja (66 %) gegen 1'142 Nein (34 %) deutlich angenommen (Stimmbeteiligung 35.5 %).

Damit kann die Stadt Grenchen in den kommenden Jahren weiterhin eine aktive Bodenpolitik betreiben und ihre erfolgreiche Ansiedlungs- und Entwicklungspolitik für Industrie- und Dienstleistungsunternehmen, aber auch für den Wohnungsbau fortführen.

Stadtpräsident François Scheidegger zeigte sich erfreut über das deutliche Resultat und dankt der Bevölkerung für das Vertrauen in den Gemeinderat.

Weitere Auskünfte:

Luzia Meister, Stadtschreiberin  
Tel. 079 129 21 94

